

校報 米来だより

令和7年12月15日
真庭市立米来小学校
12月号



◆参観日・PTA 講演会 ありがとうございました

12月5日(金)授業参観・学級懇談そしてPTA 講演会にご出席いただきありがとうございました。多くの保護者の方々、ご家族そして地域の方々に見守っていただいていることを心からうれしくありがとうございます。

PTA 研修部主催の講演会は、中国心理診断センターの岡野一泰洋さんの「親子の関わり 心理作法」というお話をしました。

*子どもたちは、小・中・高の12年間で人間関係を作る力につけていく。人と関わる力は、いろいろな人と実際に関わることで身につけていく。やってみないとわからないこともある。挑戦して失敗することも必要。

*人が集まる、人と関わるいろいろなことが起こる。その中には、うれしいこともあるが、うまくいかなくてつらくなることもある。それが、成長の機会。

*自分の気持ちが素直に言える相手が必要。自分の気持ちを言えるベースを作るのは親子関係。調査データでは、平日、小学生の家庭での会話は、平均15分くらい。この時間を、子どもが話したいことをとりあえず聞く時間にしてほしい。聞いている間に、親が聞きたい話題になることもある。

*日常のささいなことで、子どもの存在そのものを承認できことがある。それは「あいさつ」をすること。「おはよう」は、「あなたが起きてきたことをわかっているよ」ということ。「行ってきます」「行ってらっしゃい」「ただいま」「おかえり」…あいさつを交わすことは、お互いの存在を認め合っているということ。そして、お互いのエネルギーになっている。

私自身、もう少し違う関わり方ができたのでは…と、親となり子育てをしている我が子との関わりを思い返す時間になりました。親子の関わりは、まだまだこれから…いくつになっても親子は親子だなと思いました。

先日、米来こども園さんの生活発表会(予行)を見させていただきました。すみれ組さんのうた「ありがとう大好きさ」の最後の歌詞がずっと心に残っています。

♪ うまれたこと ここにいること

ありがとう大好きさ

うまれたこと あなたがいること

ありがとう大好きさ ♪

学期末そして年末を迎えます。子どもたちとの時間(会話)を大切にしていきましょう。

◆ 1月の行事予定 ◆

- | | |
|--------|--|
| 7日（水） | 始業式 短縮3校時 |
| 11：40 | ー斎下校 |
| 8日（木） | 給食開始
委員会 |
| 14日（水） | 読み聞かせ（低・高） |
| 15日（木） | 代表委員会 |
| 16日（金） | 教育相談日 |
| 17日（土） | 米来っ子フェスティバル
11：40下校
七輪とお正月遊びを楽しもう
遊びの日 at米来小学校
(11：45～14：00) |
| 19日（月） | 振替休業日 |
| 20日（火） | 口座振替日 |
| 21日（水） | 給食感謝集会 |
| 22日（木） | クラブ |
| 29日（木） | 委員会 |

キラリ☆めきのこ



業間マラソン



目木郵便局見学



真庭バイオマス発電所見学



福祉に関する学習(手話教室)



環境学習



久世地区 6年生交流会

2学期もあと少しになりました。保護者の皆様、地域の皆様のご理解とご協力、そして多くのご支援をいただきましたこと、心から感謝申し上げます。

2学期最後の学校だよりとなります。少し早いですが、どうぞよいお年をお迎えください。来年もよろしくお願ひいたします。

大好きがあり笑顔があつまる学校